



Time capsule

publié le 23/06/2017

Ça y est ! La capsule temporelle conçue par l'ensemble des élèves de 4ème a commencé son voyage dans le temps. Lors de la cérémonie officielle d'enfouissement mardi 20 juin, les élèves ont présenté l'intégralité de leur projet depuis les invitations, le discours et les lettres qu'ils ont adressées à leurs futurs eux mêmes, jusqu'aux objets qu'ils ont choisis et ceux de l'ensemble du personnel . Ils se sont déjà envoyés un email qu'ils recevront dans 10 ans les conviant à l'ouverture de cette capsule. Ils ont fait preuve d'un réel engouement pour ce projet et se sont investis à chaque étape. Nous nous retrouverons donc le mardi 22 juin 2027, comme dirait M. Lebret, "sur les marches du collège Louis Merle" !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.